



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 25 Tahun 2025



Benarkah Domba Boleh Memakan Makanan Manusia? Berikut Penjelasan Dosen IPB University

Belum lama ini banyak kasus viral mengenai hewan ternak yang mengonsumsi makanan manusia, seperti domba yang memakan nasi dan nugget. Apakah hal tersebut aman untuk hewan ternak? Dr Muhammad Baihaqi, dosen Ilmu Produksi dan Teknologi Peternakan (IPTP) IPB University menjelaskan, domba pada dasarnya termasuk hewan ruminansia yang mempunyai sistem pencernaan yang berbeda dengan manusia.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani, Asep Sumantri
Fotografer: Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id



Motivasi Belajar Siswa Menurun Akibat Brain Rot, Psikolog IPB University Beberkan Solusinya

Fenomena brain rot akibat paparan konten digital berlebihan semakin mengkhawatirkan. Penelitian menunjukkan bahwa brain rot memiliki korelasi signifikan dengan penurunan motivasi belajar di kalangan siswa. Psikolog IPB University, Nur Islamiah M. Psi., PhD menjelaskan bahwa penurunan motivasi belajar siswa disebabkan perubahan pola belajar akibat paparan konten digital yang serba instan.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Sebanyak 1.254 Arsitek Telah Dilahirkan IPB University, Warnai Landscape Indonesia

Hari Arsitektur Nasional pada tanggal 18 Maret menjadi momentum untuk menyoroti peran arsitektur dalam membangun lingkungan berkelanjutan. IPB University dengan Departemen Arsitektur Lanskap turut berkontribusi mewarnai bidang lanskap di Indonesia. Sepanjang tumbuh kembangnya, IPB University telah mencetak 1.254 lulusan sejak tahun 2005 –tahun ketika Arsitektur Lanskap berdiri sebagai satu departemen, selepas sebelumnya berada di bawah Budidaya Pertanian. Para lulusan tersebut telah berkontribusi melalui bidang agromaritim tropika. Tahun 2005 adalah tahun dimana departemen arsitektur lanskap berdiri sebagai departemen, dimana sebelumnya adalah program studi di bawah Budidaya Pertanian.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Webinar Series - #TNCtalksE08

Media Partner: Community Partner:

IPB University TANI DAN NELAYAN CENTER

Program Makan Bergizi dan Pemberdayaan Ekonomi Petani

...tanian, perikanan, pedesaan, kelautan, dan kesehatan hewan melalui IPB Digitani. Unduh aplikasi IPB Digitani melalui App T

TNC IPB University Dukung Program MBG dan Kesejahteraan Ekonomi Petani

Tani dan Nelayan Center (TNC) IPB University menyelenggarakan Webinar Series #TNCtalksE08 bertajuk “Program Makan Bergizi dan Pemberdayaan Ekonomi Petani”. Prof Hermanu Triwidodo, Kepala TNC IPB University menyampaikan webinar ini diadakan sebagai ruang pertemuan dan diskusi bersama terkait program MBG yang harus berjalan beriringan dengan pemberdayaan ekonomi petani.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Ini Perbedaan Generasi X, Y, dan Z di Dunia Kerja Menurut Dosen IPB University

Saat ini, dunia sudah memasuki abad yang semakin kompleks. Dalam dunia kerja, kompleksitas juga mulai dirasakan. Belum pernah terjadi dalam lingkungan kerja sepanjang sejarah, adanya rentang usia pekerja profesional yang begitu lebar seperti yang terjadi dewasa ini. Terdapat enam generasi berbeda saat ini, yakni generasi pre-boomer (tahun lahir sebelum 1946), generasi baby boomer (1946-1960), gen X (1961-1980), generasi Milenial (1981-1995), gen Z (1995-2010), dan post gen Z (tahun lahir setelah 2010). Dalam angkatan kerja, ada setidaknya empat generasi yang masih aktif saat ini, yakni baby boomers, gen X, gen Y, dan gen Z.

[BACA SELENGKAPNYA](#)